

Bitburger Gäbestrepper werden angebaggert



Foto: Adrian Froschauer

(Bitburg) Es wird eng in der Bitburger Fußgängerzone: Bei schönstem Wetter zwingen sich Fußgänger und Bagger aneinander vorbei, um die tiefen Löcher in der Straße zu umgehen.

12.06.2017

Adrian Froschauer

Bis zum Gäbestrepper-Brunnen reicht die Baustelle nun, das Pflaster ist aufgerissen, Platz für Fußgänger ist knapp. Die angrenzenden Häuser sollen neue Anschlüsse für Wasser und schnellen Internetzugang bekommen. Außerdem soll neu gepflastert werden.

Die Arbeiten sind momentan in der dritten von vier Baustufen. Sie dauern voraussichtlich noch bis Ende des Jahres.